



PREMIÈRES RENCONTRES MONDIALES DE L'AEFE

Palais des Congrès de Paris - Espace Bordeaux, 3^e étage
les 9 et 10 avril 2010

L'agence pour l'enseignement français à l'étranger (AEFE) fête ses vingt ans en 2010. Manifestation phare de cette année riche en événements, l'AEFE réunit pour la 1^{ère} fois tous les acteurs et les partenaires du réseau d'enseignement français à l'étranger. Des représentants venus de plus de 100 pays viendront assister à ce rendez-vous majeur placé sous le haut patronage de M. Bernard Kouchner, ministre des Affaires étrangères et européennes. Au programme de ces deux journées : des témoignages, des conférences, des échanges, des annonces, des signatures de convention, des ateliers, des moments de convivialité, une fête solidaire et quelques surprises...

Un aperçu de quelques temps forts qui rythmeront ces Premières Rencontres Mondiales :

VENDREDI 9 AVRIL

- Enregistrement de l'émission « l'école des savoirs » de RFI animée par Emmanuelle Bastide.
- Table-ronde sur « l'enseignement «à la française» dans la mondialisation » avec des intervenants de haut niveau, suivie d'une intervention de M. Bernard Kouchner.

SAMEDI 10 AVRIL

- Ateliers thématiques sur la mise en œuvre pédagogique du Plan d'Orientation Stratégique de l'AEFE (POS 2010-2013), la place des parents dans la gestion des établissements, la politique immobilière, les systèmes d'information et la communication au sein du réseau.
- Lancement de l'association mondiale des anciens élèves du réseau.
- Remise officielle des dons récoltés par les établissements du réseau en soutien au lycée Alexandre Dumas de Port-au-Prince d'Haïti.
- Soirée musicale et solidaire au New Morning (Paris 10^e) avec des artistes parents, personnels et anciens élèves du réseau.

Établissement public national placé sous la tutelle du ministère des Affaires étrangères et européennes, l'AEFE assure depuis 20 ans pour partie le pilotage et l'animation d'un réseau scolaire unique au monde : **460 établissements, 250 000 élèves**, répartis dans **130 pays**. Ce dispositif scolaire est un acteur majeur du rayonnement culturel et linguistique de la France à l'étranger. Il promeut également à travers le monde les valeurs et les exigences attachées à notre système éducatif qui font le succès de « l'éducation à la française » hors de nos frontières.

Merci de confirmer votre présence à cet événement.

Pour obtenir des éléments complémentaires ou recevoir le programme détaillé de ces Premières Rencontres Mondiales vous pouvez contacter l'AEFE :

CONTACT PRESSE

Florent Vergès

Service Communication et événements de l'AEFE

Florent.verges@diplomatie.gouv.fr - tél. : 01 53 69 31 74